



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 19.06.2020

Deckenbaumaßnahme

Bauhof erneuert Fahrbahn zwischen Egerpohl und Lendringhausen. Mehrere hundert Tonnen Asphalt bereits verbaut.

Im Rahmen des Deckenbauprogramms erneuert der Bauhof in dieser und in der kommenden Woche die Fahrbahn auf einem Streckenabschnitt zwischen Egerpohl und Lendringhausen.

Dafür wurden zunächst rund 2.700 Quadratmeter an gebrauchten Pflastersteinen mit dem Bagger aufgenommen. Im Anschluss daran konnten gestern bereits die ersten 500 Tonnen Asphalttragschicht für die neue Fahrbahn eingebaut werden.

„Bei den Arbeiten sind drei Vierachs-LKW, ein Dreiachser und ein Einachser im Einsatz, die das benötigte Material zum Asphaltfertiger transportieren. Insgesamt werden auf diesem Straßenabschnitt ca. 1.400 Tonnen Asphalt neu eingebaut“, informiert Bauhofleiter Magnus Bernhardt. Insbesondere die Anlieger können sich nun auf ein deutlich geschmeidigeres Fahren auf dieser Strecke freuen.

Die Arbeiten werden unter Vollsperrung abgewickelt. Die Baumaßnahme soll voraussichtlich bis zum 26.06.2020 fertiggestellt sein.

Anlage:

Beigefügte Fotos werden Ihnen bei Bedarf zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt. (Quelle: Hansestadt Wipperfürth)

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373

sonja.puschmann@wipperfuertth.de

info@wipperfuertth.de

www.wipperfuertth.de



Besuchen Sie uns auf Facebook

